

Le nouvel insectarium de Strasbourg/67, extension de l'Institut de biologie moléculaire et cellulaire (IBMC), a été inauguré hier lundi 1er octobre, au terme de 2 ans de travaux. D'une superficie de 1.500 m², reliée par un parvis à l'IBMC, cette infrastructure est dédiée à l'étude et la compréhension des maladies transmises par le moustique - paludisme, dengue, virus Zika. L'[UNIVERSITE DE STRASBOURG](http://www.unistra.fr) / T : 03.68.85.00.00 et le CNRS se dotent ainsi d'une plateforme de haute technologie, 3ème outil du genre en Europe, pour poursuivre leurs recherches visant à combattre ces pathologies. www.unistra.fr